

Ejercicio South Fenix 2024: HIMARS del US Army se despliega en la Región de Tarapacá junto al Ejército de Chile

Unidades del sistema de Artillería de Cohetes de Alto Movilidad M142 (HIMARS) del 75th Field Artillery del US Army arribaron a la 2° Brigada Acorazada Cazadores del Ejército de Chile para participar en el ejercicio South Fenix 2024, fortaleciendo la interoperabilidad entre ambos ejércitos.



Este lunes, unidades del sistema de Artillería de Cohetes de Alto Movilidad M142 (HIMARS) del 75th Field Artillery del Ejército de los Estados Unidos (US Army) arribaron a la 2° Brigada Acorazada Cazadores del Ejército de Chile para participar en el ejercicio South Fenix 2024, que se llevará a cabo en la región de Tarapacá. El despliegue del HIMARS, reconocido por ser una de las plataformas de lanzamiento de cohetes de largo alcance más avanzadas y precisas del mundo, marca un hito en la cooperación militar entre ambas naciones. El personal y equipo del 75th Field Artillery llegaron a la base Los Cóndores de

la Fuerza Aérea de Chile en Iquique y, posteriormente, fueron trasladados a las instalaciones de la 2° Brigada Acorazada en Pozo Almonte. Este ejercicio también contará con la participación de efectivos de la 11° División Aerotransportada del US Army, quienes se unirán a las maniobras para reforzar las capacidades

conjuntas en el marco de esta importante operación de entrenamiento. Durante la reunión de planificación del ejercicio, el Coronel Charles Karels, representante del Ejército Sur de los Estados Unidos (ARSOUTH), subrayó la relevancia de este despliegue: "Los despliegues de HIMARS son comunes en otros teatros,



pero la capacitación con este activo estratégico y con nuestros socios chilenos es una gran oportunidad para aumentar nuestras interoperaciones y preparación para la capacitación y el despliegue", expresó Karels. Además, el director de entrenamiento y ejercicios de ARSOUTH destacó la calidad de la colaboración entre ambos ejércitos, señalando que "el Ejército de Chile es un excelente socio del

Ejército de los Estados Unidos, y entrenar con nuestros más capaces en la región es un honor y una oportunidad invaluable". El HIMARS, parte fundamental de la estrategia de artillería del US Army, ha demostrado ser crucial en escenarios de combate por su capacidad para ejecutar ataques de precisión a largas distancias. Su inclusión en el ejercicio South Fenix 2024 permitirá no solo exhibir sus

capacidades, sino también mejorar la coordinación y las tácticas conjuntas entre las fuerzas armadas de Chile y Estados Unidos.

El ejercicio South Fenix 2024 se desarrollará a lo largo de varias jornadas en la región de Tarapacá, poniendo a prueba la preparación y el trabajo en equipo de las fuerzas participantes. Las maniobras incluirán simulaciones de combate, ejercicios de tiro y despliegues tácticos que buscarán aumentar la preparación operativa y la integración de tecnologías avanzadas como el HIMARS en escenarios complejos.

La participación de unidades avanzadas como el HIMARS en ejercicios internacionales subraya el compromiso del Ejército de Chile y el US Army para fortalecer la defensa y seguridad regionales, mejorando la capacidad de respuesta ante eventuales crisis o conflictos. Esta colaboración es un testimonio del continuo esfuerzo por mantener la paz y la estabilidad en la región a través de una preparación militar sólida y conjunta.

El ejercicio South Fenix 2024 promete ser una demostración de la fortaleza de la alianza entre Chile y Estados Unidos, destacando el papel vital de la interoperabilidad y el entrenamiento conjunto en la modernización y eficacia de sus respectivas fuerzas armadas.